
R5.11.22 研究発表会の様子【第４回学校運営協議会「万田校区のこれからを考える】

今年４回目の運営協議会を公開！話し合いもあらおベーシックスタイルで進められました。

大人と子供の異年齢交流の学び。最後は、一人一人が自分にできる決意を示しました。
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